

# La Amazonia se está convirtiendo en un agronegocio

21 de septiembre del 2019

Políticos aseguran que hay un afán de personas por la "tenencia de tierras"



La plenaria del Senado se ocupó del tema de la tenencia de tierras, citado por los senadores Gustavo Bolívar y Wilson Arias, debate en el que se denunció el interés de algunas empresas en ciertos territorios del país.

Precisamente, el legislador Arias dijo en el debate que denominó 'Fiebre por la tierra' que "la Orinoquia y la Amazonia es un espacio geográfico que se está convirtiendo en el agro negocio y la concentración de la tierra. Lo del Amazonas no es una casualidad, sino un negocio del Banco Mundial, lo mismo que el abandono de los llanos y el acaparamiento de tierras.

De esa manera, el congresista dibujó ante la plenaria la situación que se viene presentando en esa región de la geografía colombiana. También se refirió al que llamó "el tema de Bionergy (un costoso experimento, como la siembra de caña de 25 hectáreas, producción de etanol con la planta de alcaraván), proyecto que compró Ecopeترول en el 2008. La pregunta es: ¿Por qué no se le dio este proyecto a CORPOICA, que tenía 60 años de experiencia?".

A lo anterior agregó que la Zona de Interés de Desarrollo Rural Económico y Social (Zidres), que está ubicada en Puerto López (Meta), con la cual, según afirmó, se pensaba dar un paso para enrutar el desarrollo del campo colombiano, "se convirtió en fiducias de parqueo y arrendamiento, con la cual solo se benefició Bioenergy y Corficolombiana". Al respecto dijo que cursan contra Bionergy, ocho procesos de responsabilidad fiscal por más de un billón de pesos.

- Lea también: [Guaidó asegura que fotos con paramilitares son un montaje](#)
- Le puede interesar: [En el Congreso buscarán independizar a Medicina Legal](#)

Por su parte, el senador Gustavo Bolívar, también citante al debate, afirmó: "Debemos cuidar la tierra no solo de la minería ilegal sino de la legal (no permitir que el oro valga más que el agua), la deforestación (los cultivos ilícitos, la fumigación con glifosato, la extracción de madera, las vías de infraestructura sobre todo me preocupan dos proyectos, uno el de la carretera marginal de la selva, que afectaría al Amazonas, y el otro proyecto es el de Multimodal de la carretera del Brasil al Putumayo".

### Pacto por el medio ambiente

El legislador Bolívar invitó a todos los sectores políticos a realizar un pacto por la defensa del medio ambiente y anuncio que presentará un proyecto de ley que implemente la obligatoriedad de una cátedra de medio ambiente, cambio climático, en las instituciones educativas del país y sembrar cuatro árboles al año, "así tendríamos 52 millones de árboles sembrados en este tiempo".

Seguidamente intervino el ministro de Medio Ambiente, Ricardo Lozano, manifestó que desde el gobierno se está trabajando para frenar la deforestación y llegar a cero en el año 2022 y que por ello también se creó el Consejo Nacional de Lucha contra la Deforestación y otros crímenes ambientales (CONALDEF).

El ministro de Agricultura, Andrés Rafael Valencia Pinzón, se refirió a los temas de Agro negocio, Bioenergy, las ZIDRES, y todos los casos de acumulación de tierras que mencionó el senador Wilson Arias, que ya están en investigación ya están siendo resueltos por la justicia correspondiente.

El superintendente de Notariado y Registro, Rubén Silva, afirmó que quien está a cargo de las nulidades de tierra son los jueces de la república y aclaró que en la actualidad hay 10.700 predios urbanos formalizados y el actual Gobierno pretende continuar con esta actividad hasta formalizar 69 mil predios.

El senador Armando Benedetti se refirió al conflicto armado y a la tenencia de la tierra, a los terratenientes y manifestó que Colombia es el país más desigual de América Latina, respecto a la distribución de tierras.

### Reforma agraria

Para la senadora Paloma Valencia, la tierra colombiana no está en los estándares internacionales, porque hubo sesenta años de persecución a aquellos que estaban en las tierras, a través de asesinatos, secuestro, extorsión, el robo del ganado. Expresó que la Reforma Agraria en Colombia, especialmente la del expresidente Carlos Lleras Restrepo, demostró que la gente a la que le dieron la tierra, no salió adelante por la tierra, sino porque eso le permitió tener un ahorro con el que pudieron educar a la siguiente generación.

Por su parte, el senador Petro señaló: "La forma de usar la tierra en Colombia es feudal en la parte económica y esto produce violencia y guerra entre conservadores y liberales" y pidió prorrogar la Ley 1448, que finalizaría en 2 años.

El legislador Feliciano Valencia (MAIS) afirmó que los indígenas no son los terratenientes, ni improductivos, ni narcotraficantes y mucho menos terroristas que piden más tierra de la que pueden trabajar.

Luego tomó la palabra el congresista Guillermo García Realpe, pidió un consenso del Congreso y del país para tener en cuenta este tema de vida y de la naturaleza.

### Senado escucha a los indígenas

La plenaria se declaró por unos minutos en sesión informal para escuchar al indígena Pablo Safiniscum, representante de La Chorrera, dejó claro que el Amazonas es el pulmón del mundo, que " la vida es sagrada y el buen vivir es un suelo, un jardín, un paraíso, que aún tenemos y se llama Amazonas", a la vez que le pidió Congreso defender los derechos de los indígenas y protegerlos de la minería ilegal y de las condiciones políticas que los afectan.

Senado Colombia @SenadoGovCo

#NoticiasSenado Denuncian que la Orinoquia y la Amazonia se están convirtiendo en el agro negocio y concentración de tierra [bit.ly/2KVCg4H](https://bit.ly/2KVCg4H)

4 10:42 - 19 sept. 2019

Ver los otros Tweets de Senado Colombia

Por: KienyKe

Amazonas Gustavo Bolívar Medio Ambiente país Plenaria senadores Wilson Arias

Ver comentarios

## MÁS DE KIENYKE

- El mensaje de Iván Duque a desertores del proceso de paz 13 de septiembre del 2019
- "El Papa nos pidió buscar con empeño la paz": Cepeda 9 de septiembre del 2019
- Fake news: Campañas de Galán y Uribe no se unen 18 de septiembre del 2019
- Debate digital de candidatos a Alcaldía de Bogotá 18 de septiembre del 2019

### Te Recomendamos

Raquel Welch tiene ahora 78 años pero sigue siendo hermosa como siempre Reference Gold

El nuevo auto de Meghan Markel es el centro de atención en la realeza Gene Of Glam

Contador, independizarte es posible con un software gratis. Sigo

PARADISUS PARÍS LA JADELÁNTATE PARA RESERVAR EN

## KONTINÚA LEYENDO

## En el Congreso buscarán independizar a Medicina Legal

21 de septiembre del 2019

La entidad hoy día está adscrita a la Fiscalía General de la Nación



La Comisión Primera del Senado realizó una audiencia pública en la que se habló de las alcances del proyecto que busca reformar el Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses

Durante esa sesión informal, el senador Gustavo Bolívar, quien junto con la también congresista Aida Avella, lideró la audiencia, dijo que la finalidad del

EMPRENDEDORES

The New York Times International Weekly

- Fenómeno de las bodas masivas crece en Medio Oriente
- Canadá pide a víctimas de inundación mudarse
- Linda Ronstadt ahora escucha ópera en YouTube

Ver más

## TE PODRÍA INTERESAR

- Pautips y los youtubers irresponsables
- Reacciones al nuevo comercial político de Nicolás Petro
- ¿Irreconocible? El cambio de look de Juan Diego Alvirá

## LO MÁS VISTO

¿Quién ganó el rating entre 'Bolívar' y 'Los Reyes'?

- Estudiante que murió en la U Javeriana tenía 19 años
- Polémica por portada de Julieta Páeres en revista Fucsia

## ÚLTIMOS VIDEOS

NOTICIAS DEL DÍA

01:07 Las noticias... 02:17 El Vivero... 03:45 Ley TIC...